

**SIEVERS-GROUP lädt zum ersten offenen Hackathon  
IT-Talente entwickeln gemeinsam smarte  
Lösungen**

**Inspiration und Vielfalt: Am 21. und 22. März hat die SIEVERS-GROUP erstmals ihre Pforten für einen Hackathon geöffnet. Gemeinsam mit dem Fachbereich Cognitive Sciences der Universität Osnabrück sowie Microsoft und IBM hat das IT-Architekturhaus die zweitägige Veranstaltung durchgeführt. Dabei haben sowohl externe Softwarespezialisten und angehende IT-Profis, als auch Mitarbeiter der SIEVERS-GROUP in Teams aktuelle Fragestellungen zur digitalen Transformation behandelt. Die Teilnehmer konnten zuvor eigene Ideen für die Veranstaltung einreichen, aus denen die SIEVERS-GROUP die drei besten auswählte: die Integration eines Chatbots, die Entwicklung eines Voicebots und die Weiterführung eines IoT-Usecase.**

„Hackathon“ ist eine Wortneuschöpfung aus den Begriffen „Hack“ und „Marathon“. Gemeint ist, innerhalb eines bestimmten Zeitraums klar definierte Projekte oder Themen aus den Bereichen Software und Hardware zu bearbeiten. Dazu finden sich Teilnehmer aus unterschiedlichen Unternehmen in Teams zusammen. Am Ende werden die Ergebnisse präsentiert. „Das Besondere an unserem Hackathon ist der Austausch zwischen Experten und Studenten aus unterschiedlichen Unternehmen und Fachgebieten. Durch die verschiedenen Teammitglieder und Aufgaben entstehen Synergien, von denen die Projekte und die Teams stark profitieren.“, erklärt Ricardo Kiquio, Marketing-Projektleiter bei der SIEVERS-GROUP.

**Drei Projekte im Mittelpunkt**

Beim Hackathon in Osnabrück stellten die Veranstalter drei Projekte in den Fokus, die die Teilnehmer zuvor eingereicht hatten. Ein Team erarbeitete

ein Konzept für die Integration eines Chatbots zum. Eine andere Gruppe beschäftigte sich mit dem Vorhaben, einen Voicebot als Sprachunterstützung für die Mitarbeiter einer deutschen Elektronik-Fachmarktkette zu designen. Darüber hinaus wurden Ideen entwickelt, einen IoT-Usecase weiter zu optimieren, den die SIEVERS-GROUP im Rahmen der Partnerschaft mit der HARTING Technologiegruppe entwickelt hat. Die Lösung wertet Daten aus der Produktion aus und macht diese betriebswirtschaftlich nutzbar.

### **Erfolgreiche Veranstaltung – überzeugende Ergebnisse**

Rund 30 Software-Begeisterte haben am Hackathon teilgenommen. Neben Mitarbeitern der SIEVERS-GROUP und Studierenden der Universität Osnabrück nahmen auch Kunden und Partnerunternehmen, wie beispielsweise Microsoft und IBM an der Veranstaltung teil. Die Teilnehmer durften sich über einen Geldbetrag in Form eines Hackathon-Gutscheins freuen. Alle drei Teams konnten bereits nach der kurzen Entwicklungsphase Ergebnisse vorstellen, die einsatzfähig waren. Die SIEVERS-GROUP prüft derzeit, inwieweit sich die Konzepte auch in der Praxis umsetzen lassen.

**Stand: 27. März 2019**

**Umfang: 2.670 Zeichen (inkl. Leerzeichen)**

**Bild: Beim Hackathon stellte die SIEVERS-GROUP drei Projekte in den Fokus, die die Teilnehmer zuvor eingereicht hatten. Rund 30 Software-Begeisterte haben an dem Event teilgenommen.**

### **Die SIEVERS-GROUP**

Die SIEVERS-GROUP bietet seit 30 Jahren anspruchsvolle IT-Lösungen in den Bereichen betriebswirtschaftliche Software, Infrastruktur und Telekommunikation. Als Full-Managed-Service-Dienstleister liefert das IT-Architekturhaus sämtliche Lösungen aus einer Hand. Oberstes Ziel ist die Entwicklung ganzheitlicher IT-Architekturen, die alle individuellen Kundenanforderungen berücksichtigen, Geschäftsprozesse verschlanken und dabei immer

dem Grundsatz der Nachhaltigkeit genügen. Zu den Kernkompetenzen zählen insbesondere innovative Outsourcing-Modelle und Managed Services, wie zum Beispiel die eigene Cloud-Lösung, mit der Unternehmen ihre IT in Teilen oder auch vollständig auslagern können. Die SIEVERS-GROUP ist bundesweit an fünf Standorten vertreten und beschäftigt zurzeit rund 330 Mitarbeiter. Hauptsitz ist Osnabrück.

#### **Unternehmenskontakt SIEVERS-GROUP**

Martin Hupe • SIEVERS-SNC Computer & Software GmbH & Co. KG

Ein Unternehmen der SIEVERS-GROUP

Hans-Wunderlich-Straße 8 • 49078 Osnabrück

Telefon: 0541-9493-174 • Fax: 0541-9493-274

E-Mail: [presse@sievers-group.com](mailto:presse@sievers-group.com) • Internet: [www.sievers-group.com](http://www.sievers-group.com)

#### **Pressekontakt**

Charlotte von Spee • additiv pr GmbH & Co. KG

Pressearbeit für Logistik, Stahl, Industriegüter und IT

Herzog-Adolf-Straße 3 • 56410 Montabaur

Telefon: 02602-950 99 12 • Fax: 02602-950 99 17

E-Mail: [cs@additiv-pr.de](mailto:cs@additiv-pr.de) • Internet: [www.additiv-pr.de](http://www.additiv-pr.de)